

## **Globalcaja reafirma ante el alcalde de Albacete su vocación de servicio y compromiso con la ciudad**

- Mariano León, presidente de la entidad, junto al director general, Pedro Palacios, han mantenido un encuentro institucional con Manuel Serrano que ha reconocido la labor de Globalcaja en favor de la ciudad

**Albacete, 12 de diciembre de 2023.** El presidente de Globalcaja, Mariano León, ha trasladado al alcalde de Albacete, Manuel Serrano, el compromiso de la entidad financiera líder de Castilla-La Mancha con la ciudad y su firme decisión de continuar colaborando con todas aquellas iniciativas que contribuyan a su crecimiento económico y desarrollo social.

Durante un encuentro institucional, en el que también ha tomado parte el director general de Globalcaja, Pedro Palacios, han podido intercambiar impresiones e información sobre la situación económica actual y detallar la proyección de futuro de la entidad, que continúa desarrollando con éxito su modelo de banca cooperativa, de personas para personas, teniendo siempre como prioridad dar respuesta a las necesidades financieras de nuestra sociedad.

El presidente y el director general de Globalcaja reafirmaron ante el alcalde la vocación de servicio a la ciudadanía, con un trato profesional, cercano y humano, a través de su extensa red de más de 300 oficinas, de las que cerca de un centenar están en la provincia de Albacete.

En la ciudad de Albacete, donde se localizan los Servicios Centrales de Globalcaja, además de las sucursales urbanas, la entidad extiende su servicio al área de Empresas mediante una oficina especializada localizada en el pulmón económico de la ciudad, el parque empresarial de Campollano.

### **Compromiso social, deportivo y cultural**

Más allá de la actividad financiera, Globalcaja desarrolla un intenso compromiso social, ofreciendo su apoyo a entidades sociales, deportivas y sociosanitarias, a través de su obra social, a la que destina prácticamente el 18% de sus beneficios, tal y como se ha puesto de manifiesto en este encuentro, en el que también han participado la concejala de Cultura, Elena Serrallé, y el director de Relaciones Institucionales de Globalcaja, Antonio González.

En este sentido, el alcalde Manuel Serrano ha tendido la mano del Ayuntamiento de Albacete a Globalcaja, para seguir colaborando juntos y de manera coordinada en cualquier iniciativa que redunde en el beneficio y bienestar de Albacete y de todos los albaceteños.

Igualmente, Manuel Serrano ha puesto en valor la importante labor que Globalcaja realiza a favor de nuestra ciudad a través de su Fundación, siendo claros ejemplos de ello su respaldo a la actividad de Cultural Albacete, el apoyo que ofrece al Festival Internacional de Circo o su colaboración con el Ayuntamiento de Albacete en la programación de la Navidad Cultural de este año, de manera especial, en la III Velada Internacional de Danza 'Mi arraigo, vuestra danza', así como con el Instituto Municipal de Deportes en pruebas deportivas de gran popularidad, como con la Media Maratón o la San Silvestre.